

Granada Hoy



NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)



AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | jueves, 14 de julio de 2005, 21:16

GRANADA

[delegada de salud](#)

Gómez dice que Granada lidera los estudios con células madre

EFE

@ [Envíe esta noticia a un amigo](#)

GRANADA. La delegada de Salud de la Junta de Andalucía, Celia Gómez, aseguró ayer, tras las críticas del PP al papel que desempeñará el Banco Nacional de Células Madre de Granada, que la provincia es la que más proyectos relacionados con estas líneas de investigación tiene en España. La delegada de Salud, añadió que el PP "no tiene autoridad" para hablar de estos estudios "porque llevó a la Junta al Tribunal Constitucional por permitirlos".

Gómez explicó que Granada lidera la investigación de cinco proyectos relacionados directamente con el estudio de líneas celulares, algunos de ellos ya en ejecución y otros pendientes de aprobación por comités científicos y éticos y por el Ministerio de Sanidad.

Además, existen otros estudios en los que colaboran varias universidades andaluzas "y en el que la [Universidad de Granada](#) juega un papel importantísimo", subrayó.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
 Avda. de la Constitución, 42.
 Granada
 Tfno: 958 809500/ Fax: 958 809511